

Japón las sacó del fútbol femenino

Brasileñas rápido

para la casa

◆ **EFE**

Newcastle, Inglaterra

Apenas jugaban los cuartos de final en el fútbol femenino de los Juegos Olímpicos, cuando Japón fulminó con un dos por cero a las guilas de Brasil en el St. James Park de Newcastle.

Las suramericanas nuevamente reviven lo sucedido en el Mundial de Alemania 2011. En ese año fue una tanda de penaltis ante Estados Unidos la que echó a las entonces dirigidas por Kleiton Lima, esta vez la superioridad rival sobre las de Jorge Barcellos ha sido más clara.

Aunque Brasil llevó la iniciativa durante todo el encuentro, una fase en la primera mitad en la que marcó el primer gol Ogimi y buenos contragolpes posteriores que derivaron en el segundo tanto de Onho premiaron la estrategia de Japón.



Las niponas borrarón a las brasileñas. FIFA.COM

En las semifinales las niponas, vigentes campeonas del mundo, enfrentarán a Francia en Wembley, mientras la otra serie será un derbi norteamericano en Old Trafford entre Canadá y Estados Unidos.